

Devastador incendio deja a dos familias sin hogar: piden ayuda para la reconstrucción de sus viviendas

Principal



Publicada el: 05/12/24	Visitas: 67
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 13	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/devastador-incendio-deja-a-dos-familias-sin-hogar-piden-ayuda-para-la-reconstruccion-de-sus-viviendas_10605.php

**DEVASTADOR
INCENDIO DEJA A DOS
FAMILIAS SIN HOGAR:
PIDEN AYUDA PARA LA
RECONSTRUCCIÓN DE
SUS VIVIENDAS**

Principal

Devastador incendio deja a dos familias sin hogar: piden ayuda para la reconstrucción de sus viviendas

Impactante incendio arrasa con dos hogares: familias en búsqueda de apoyo para reconstruir sus vidas.

Incendio Devastador en Barrio La Paloma

En la jornada de este miércoles, se produjo un incendio que dejó como resultado pérdidas totales en dos viviendas contiguas en la intersección de Lucio Rodríguez y Camino de las Tropas, en el barrio La Paloma.

En una de las casas reside un hombre junto a su hijo de ocho años, mientras que en la otra vive su hermano con sus dos hijos, un niño de nueve años y una niña de siete.

La hipótesis más probable apunta a que el fuego se originó por un cortocircuito, tras el corte accidental de un cable durante trabajos de poda en la vivienda vecina.

Ambos hombres se encontraban trabajando al momento del incidente, uno en el Puerto y el otro en una barraca de la zona. A su regreso, se encontraron con la desoladora escena: el fuego ya había arrasado con todo.

"Estaba trabajando y me llamaron que se me había prendido fuego la casa.

Vine y ya se había consumido todo, no pudimos rescatar nada. Los Bomberos hicieron lo que pudieron pero ya el fuego había consumido todo", expresó Brian, uno de los afectados.

Las pérdidas en ambas viviendas son totales.

Tanto Brian como su hermano Walter requieren urgentemente ropa, electrodomésticos, camas y otros enseres básicos.

No obstante, lo más urgente es la obtención de materiales para reconstruir sus hogares.

Quienes deseen colaborar pueden coordinar donaciones a través del número de contacto 095 574 934. Walter, hermano de Brian, agregó que "palos, chapas, todo sirve".

Fuente: Telenoche

Imágenes

DEVASTADOR INCENDIO DEJA A DOS FAMILIAS SIN HOGAR: PIDEN AYUDA PARA LA RECONSTRUCCIÓN DE SUS VIVIENDAS

Devastador incendio deja a dos familias sin hogar piden ayuda para la reconstrucción de sus viviendas

Tags

viviendas, hermano, consumido, jornada, reconstruir, incendio, impactante, hogares, trabajando, familias, totales, devastador

Noticias relacionadas

- 4.5 *** *Familia afectada por incendio que consumió su hogar solicita apoyo de la comunidad para reconstruir su vida*
- 4.6 *** *Cinco familias de Pinamar Norte se encuentran en una situación crítica tras un devastador incendio y piden apoyo urgente*
- 3.5 *** *“Un niño palestino relata la desgarradora pérdida de su madre y hermano en un incendio en Gaza”*
- 3.7 *** *Devastador incendio en Pinamar Norte: cinco apartamentos convertidos en cenizas tras una feroz conflagración*
- 4.9 *** *Devastador incendio consumió dos casas en el barrio Flor de Maroñas*
- 4.0 *** *Desastroso incendio consume por completo una finca en la región*
- 4.8 *** *Un privilegio monumental: arquitecto mexicano se une a la reconstrucción de la majestuosa Catedral de Notre Dame*
- 4.7 *** *Incendio devastador en Canelones: cinco viviendas en Pinamar arrasadas por las llamas*
- 3.6 *** *Tragedia en Buenos Aires: un incendio en un edificio deja dos*

víctimas fatales y más de 20 personas heridas

4.4 * *Indiferencia y negligencia: nuevos hallazgos en la investigación del trágico incendio en el residencial de Salinas*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024